

22/11/2019

DAVID ALANDETE ASEGURA QUE EL ENTORNO DE PUIGDEMONT OFRECIÓ A RUSIA ALGO A CAMBIO DE APOYO A LA INDEPENDENCIA DE CATALUÑA



“En la cabeza de Putin estaba que la situación de Cataluña era parecida a la de Crimea”

El periodista señala que cabezas pensantes del procés viajaron a Rusia para entrevistarse con representantes del Kremlin y con Julian Assange

Redacción. Madrid. La Audiencia Nacional investiga la presencia de un espía ruso en España los días previos al referéndum del 1 de octubre en Cataluña. Se trata de un oficial de los servicios de inteligencia rusos, Sergey Fedotov, relacionado con el intento de asesinato del espía Serguéi Skripal y de su hija en Gran Bretaña en 2018. La investigación de la Audiencia Nacional forma parte de la investigación de actividades de espionaje por parte de Rusia que tenían como objetivo desestabilizar el país políticamente.

David Alandete, periodista de ABC y experto en desinformación, ha asegurado en una entrevista este viernes en **“Herrera en COPE”** que algunas cabezas pensantes del procés viajaron a Rusia para entrevistarse con representantes del Kremlin y con Julian Assange.

El autor de **“Fake News, la nueva arma de destrucción masiva”** señala que ya en 2016 “se detectó al menos un espía ruso de una unidad de élite, justo coincidiendo con la puesta en marcha de todo el proceso de cara al referéndum ilegalizado por la justicia”. En ese momento, cuenta, “empieza una campaña de desinformación dedicada a atacar al Estado español, a las instituciones, con titulares desinformativos que aseguraban que España era un estado fascista”. En todo esto, explica, “estaban no solo los medios de desinformación rusos financiados por el Kremlin, también Wikileaks y Julian Assange”. Alandete añade que “esta situación es la que llevó al Gobierno de Rajoy a quejarse al presidente de Ecuador, quien retiró el asilo diplomático a Assange”.

El periodista de ABC ha dado credibilidad al enlace que había entre Víctor Terradellas, persona muy cercana al expresidente catalán Carles Puigdemont con el Kremlin, y a las informaciones que publica hoy El Periódico de Cataluña sobre sus viajes a Moscú en búsqueda del apoyo de Rusia a la causa independentista. Según Alandete, dos meses después del referéndum ilegal en Cataluña, Putin se pronunció en un foro sobre la situación en Cataluña. Ha dicho que “en la cabeza de Putin estaba que la situación de Cataluña era parecida a la de Crimea. Estaba claro que el entorno de Puigdemont ofreció a Rusia algo a cambio del apoyo a la independencia de Cataluña”.

El experto en **“Fake News”** se ha pronunciado sobre las campañas de desinformación que se están dando en las protestas en varios de Latinoamérica. En su opinión “hay brisas bolivarianas recorriendo el continente. En Bolivia detectaron cuentas que estaban localizadas en Venezuela y estaban alentando las protestas en Chile y en Colombia”. “Cuanto más se hable de protestas en estos países, menos se va a hablar de los cinco millones de desplazados en Venezuela” ha sentenciado.



Contacta con el área
de comunicación

☎: 915 951 245

✉: comunicacion@cope.es

Síguenos en RRSS



#HerreraEnCOPE